

2ª 17/5/80
LO ACUSAN DE "TRAIDOR A LA CAUSA"

Miristas desencadenan una "vendetta" contra ex correos

■ El periodista y ex—correo del proscrito MIR, César Fredes, debió ser trasladado desde la Penitenciaría al Anexo Capuchinos de la Cárcel, debido a medidas de seguridad, ya que había sido amenazado de muerte por sus propios compañeros de causa.

La información, entregada en fuentes responsables, señala que el traslado de César Fredes se debió única y exclusivamente a razones de seguridad, puesto que fue catalogado por otros miembros del MIR que se encuentran procesados o condenados en la Penitenciaría como "traidor a la causa" y de "transar con el enemigo".

César Fredes fue detenido a principios de agosto del año pasado en el interior de la Parcela 36—A de El Arrayán, después de un enfrentamiento con efectivos de seguridad, en el que perdió la vida el jefe de la guardia personal de Pascal Allende. Según se ha infor-

mado, el propio Pascal Allende estuvo en la parcela de El Arrayán pocas horas antes de que se produjera el enfrentamiento.

César Fredes está siendo procesado en la Primera Fiscalía Militar junto a Ana Luisa Peñailillo, quien también fue detenida en la mencionada parcela por infracción a la Ley de Control de Armas. Ambos están encargados reos.

Hace algunos días, César Fredes fue trasladado desde la Penitenciaría, donde se encuentran internadas todas las personas detenidas, encargadas reos o procesadas por problemas políticos, hasta el Anexo Capuchinos de la Cárcel. Aunque en un principio se señaló que el traslado se debió a que "sufría de una dolencia renal", se pudo establecer que la razón pa-

ra esta medida era de seguridad, ya que cuando el proscrito movimiento extremista MIR "marca" a uno de los suyos, desencadena una verdadera "vendetta" hasta eliminarlo.

En efecto, según se detectó, Fredes fue amenazado de muerte por otros miembros del proscrito MIR que se encuentran internados en la Penitencia-

ria, debido a "sus relaciones con el enemigo" y a "negarse a acatar órdenes disciplinarias del Movimiento". Una de las razones que habrían llevado a los extremistas a efectuar las amenazas, se dijo, fueron los constantes contactos del ex—correo del extremismo con personal de seguridad del recinto penitenciario.